

# NordArt 2014

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



Евгения Баракина

**Evgeniya Barakina**

Russland/Belgien/Russia/Belgium

Geboren 1974 in Jakutien, Russisch-Sibirien. Barakina studierte von 1994 bis 1999 an der bedeutenden Russischen Kunstakademie in St. Petersburg. Ihre Ausbildung war eine Mischung aus einer soliden Schulung, basierend auf den alten russischen Meistern, und dem frischen Wind der sich rapide ändernden russischen Gesellschaft. Zwar lebt und arbeitet Barakina seit mehr als 15 Jahren in den Niederlanden, Deutschland und Belgien, aber ihre russischen Wurzeln sowie ihr kultureller Hintergrund sind weiterhin Bestandteil ihres Malstils. Ihre Maltechnik ist grob und bewegungsvoll, was ihr Werk lebensecht und authentisch macht. Barakinas Malerei zeigt eine starke Bildsprache in der die menschliche Figur im Zentrum aller Dinge steht. Sie sucht die Grenze zwischen Realität und ihren eigenen Gefühlen und Stimmungen. Ihre Werke wurden in zahlreichen verschiedenen europäischen Ländern ausgestellt. [www.barakina.com](http://www.barakina.com)

Born 1974 in Jakutia in Russian Siberia. Barakina studied from 1994–1999 at the eminent Russian Academy of Arts in St. Petersburg. Her education was a mixture of the solid skills of the old Russian masters and the fresh breeze that came from the fast changing Russian society. For over 15 years, Barakina lives and works in The Netherlands, Germany and Belgium, but her Russian origin and cultural background is very recognizable in her style of painting. Her painting technique is raw and full of motion, this make her work lifelike and authentic. Barakinas painting shows a strong visual language in which the human figure is in the center of all things. She searches the border between realism and her own feelings and atmosphere. Her works were displayed in numerous European countries.

[www.barakina.com](http://www.barakina.com)



**Über dem Zaun**, 2013, Öl auf Leinwand, 90x200 cm

**Over the fence**, 2013, oil on canvas, 90x200 cm